

# Am 25. November 2022

war der Internationale Tag gegen Gewalt gegen Frauen und Mädchen.

Orange the city - Kampagne in der Verbandsgemeinde Asbach

## Wir sagen NEIN! zu Gewalt gegen Frauen und Mädchen!

In Deutschland stirbt jeden dritten Tag eine Frau durch Gewalt ihres Partners oder Ex-Partners. Weltweit erleben 35 % aller Frauen und Mädchen körperliche oder sexuelle Gewalt. Durch die Corona-Krise ist zudem die Zahl der Fälle häuslicher Gewalt noch einmal drastisch angestiegen. Dabei sollte es eigentlich selbstverständlich sein, dass sich Frauen und Mädchen zu jeder Tages- und Nachtzeit ohne Angst und Unsicherheiten auf ihren täglichen Wegen zur Schule, Arbeit oder Freizeitaktivitäten frei bewegen können. Insbesondere zuhause sollten sie sich sicher fühlen.

**Orange the world** ist eine weltweite Kampagne der UN Women, einer Organisation der Vereinten Nationen, bei denen die Einhaltung der Menschenrechte gegenüber Frauen und Mädchen thematisiert wird. Die Farbe Orange steht hierbei als Symbol gegen Diskriminierung und soll die Öffentlichkeit auf das Ausmaß und die Formen der Gewalt gegen Frauen aufmerksam machen.

Die Kampagne **Orange your City** ist daraus hervorgegangen. Erstmals hat sich die Verbandsgemeinde Asbach mit ihren vier Ortsgemeinden in diesem Jahr auch bei der Aktion beteiligt. Aufgrund der Energiekrise wurde allerdings von einer Beleuchtung abgesehen. An verschiedenen Stellen wurden Banner und Plakate aufgehängt. Dies sollte Opfern zeigen, dass sie nicht alleine sind und Tätern mitteilen, dass ihr Verhalten inakzeptabel ist.

Aufgrund unserer Pressemitteilungen hat sich die Fa. Grube Ferdinand GmbH gemeldet und sich spontan der Aktion angeschlossen. Das Gebäude in der Grube Ferdinand wurde mit Plakaten versehen und am 25.11.2022 in Orange angestrahlt. Wir bedanken uns ganz herzlich bei dem Unternehmen und allen Verantwortlichen für die Unterstützung bei der Aktion!

*Susanne Christ, Gleichstellungsbeauftragte*



Auch am Balkon des Rathauses machte ein Banner auf die Aktion aufmerksam.



<https://www.hilfetelefon.de>



Bilder oben: Das Gebäude in der Grube Ferdinand wurde am 25.11.2022 in Orange angestrahlt.  
Bild links: Die bemalten Steine werden gemeinsam mit der Aktion #AsbacherSteine ausgelegt und können dort gepostet werden.  
Bild unten: Das Banner gegen Gewalt hing im Ort Buchholz, Ortseingang aus Richtung Sauerwiese.

Frauen und Mädchen, die Gewalt erlebt haben, erhalten Hilfe unter der Telefonnummer **08000116016**.